
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе Думы Ставропольского края  

с 13 по 15 ноября 2017 года 

 

За период с 13 по 17 ноября 2017 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 70 публикациях СМИ (без учѐта поздравлений). 

13 ноября председатель Думы края Геннадий Ягубов провел 

еженедельное рабочее совещание
1
, начав с приятного, в адрес депутатов и 

аппарата поступила благодарность от заместителя председателя Госдумы 

России Ирины Яровой за организацию заседания президиума Совета 

законодателей РФ прошедшего в Ставрополе в конце октября.  

Далее перешли к рассмотрению вопросов подготовки к очередному,  

ноябрьскому заседанию. Продолжается работа над законопроектом о 

курортном сборе. Юрий Белый, возглавляющий комитет по бюджет у, налогам 

и финансово-кредитной политике, подвел итоги публичных слушаний по 

проекту закона о бюджете края на 2018 год и плановый период 2019 и                        

2020 годов.  

 

Председатель комитета по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и средствам массовой информации Валентина  

Муравьѐва  обратила  внимание  коллег  на  недостаток  мест в  дошкольных 

образовательных учреждениях, в частности, от этой проблемы страдает бурно 

растущий 204-й квартал краевого центра. 

Комитет по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии рассмотрит вопрос об использовании бюджетных средств края на 

реализацию госпрограмм по развитию сельского хозяйства. Геннадий Ягубов 

предложил профильному комитету Думы выработать предложения по отказу от 

практики долевого строительства, напомнив, что данное поручение было дано 

Президентом России (пишут газеты "Ставропольская правда" № 126 от               

14 ноября, "Звезда Прикубанья" № 91 от 15 ноября, "Георгиевские 

известия" № 87 от 15 ноября, "Степной маяк" № 87 от 15 ноября, 

Телеканал «ГТРК» сюжет от 13.11.2017, Телеканал «26 Регион» сюжет от 

13.11.2017) 

 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

 

Депутаты краевой Думы приняли участие в работе заседания 

президиума Совета законодателей Российской Федерации при 

Федеральном Собрании Российской Федерации, которое впервые прошло 

в городе Ставрополе. Мероприятие было посвящено актуальным вопросам 

жилищной политики и жилищно-коммунального хозяйства (газеты "Нива"                   
                                                           
1
 http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/18710-v-rabochem-ritme.html  

http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/18710-v-rabochem-ritme.html


№ 5-86 от 10 ноября, "Степные Зори" № 85 от 10 ноября, "Искра" № 86 от 

10 ноября, "Степновские Вести" № 84 от 10 ноября, "Степной маяк" № 86 

от 11 ноября, "Приманычские степи" № 83 от 10 ноября) 

 

Дума Ставропольского края заключила соглашение о 

сотрудничестве с парламентом Тамбовской области. Подписи под 

документом поставили председатели законодательных палат двух регионов 

Геннадий Ягубов и Евгений Матушкин. Соглашение направлено на 

совершенствование законотворческого процесса, усиление парламентского 

контроля исполнения законов, проведение совместных мероприятий. Об этом 

написала газета "Приманычские степи" № 83 от 10 ноября 

 

9 ноября в Доме Правительства РФ в Москве прошла торжественная 

церемония вручения наград организациям – лауреатам премии Правительства 

Российской Федерации 2017 года в области качества. 

Председатель Правительства Российской Федерации Дмитрий Медведев 

вручил ректору Ставропольского государственного аграрного университета, 

академику РАН, профессору Владимиру Трухачеву диплом и почетный приз 

лауреата премии Правительства Российской Федерации 2017 года в области 

качества. 

Ставропольский государственный аграрный университет – единственный 

среди вузов России, который удостоен столь высокой правительственной 

награды уже в третий раз (газеты "Вечерний Ставрополь" № 205 от                           

11 ноября, "Ставропольская правда" № 127 от 15 ноября, "Вперед" № 90 от 

15 ноября, "Петровские вести" № 87 от 15 ноября) 

 

В правительстве и Думе Ставрополья прошли Дни Железноводска  

Подобные мероприятия-презентации, проходящие под эгидой краевых 

властей, стали уже традиционными. Свой потенциал ранее показывали на 

специально организованных выставках несколько районов края, первым же 

городом стал Железноводск. 

В рамках Дней Железноводска поднимались и вполне серьезные 

проблемы. На трех площадках обсуждали вопросы экологии, инвестиционной 

привлекательности и природно-лечебные факторы города-курорта. Отдельно 

остановились на актуальной теме создания на территории города-курорта 

экологических троп – лечебно-оздоровительных, предназначенных для 

безопасных прогулок и лечебной ходьбы по живописной местности (газета 

"МК-Кавказ" № 47 от 15-22 ноября) 
 

В церемонии открытия памятника герою Отечественной войны                  

1812 года донскому атаману Матвею Платову приняли участие председатель 

краевой Думы Г.В. Ягубов. Открытие монумента было ознаменовано залпами 

оружейного салюта. После освещения памятника участники церемонии 

возложили к его подножию цветы (газета "Искра" № 87 от 14 ноября) 

 



Под председательством Валерия Назаренко в комитете Думы 

Ставропольского края по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму прошло заседание "круглого стола" на 

тему: "О деятельности многофункциональных центров предоставления 

государственных и муниципальных услуг на территории Ставропольского 

края". Речь шла об очередях, невозможности получения отдельных услуг и 

неотлаженной системе информирования о готовности документов. Как стало 

известно, в среднем к одному специалисту в день обращаются около 16 

человек. В итоге увеличения нагрузки на сотрудников ведомства обслужить 

одного гражданина в установленные законодательством 15 минут стало 

практически невозможно. 

В ходе встречи парламентарии приняли ряд рекомендаций, направленных 

на повышение качества и доступности оказываемых услуг в МФЦ, пишут 

газеты "Ставропольские ведомости" № 45 от 15 ноября, "Ставропольская 

правда" № 127 от 15 ноября, "Панорама нашей жизни" № 90 от 14 ноября, 

"Искра" № 87 от 14 ноября, "Восход" № 85 от 14 ноября, "Голос времени" 

№ 88 от 15 ноября, "Георгиевские известия" № 87 от 15 ноября, "Степной 

маяк" № 87 от 15 ноября, "Призыв" № 85 от 15 ноября 
"С 2014 года проделана большая работа по созданию и развитию системы 

МФЦ, и еѐ результаты очевидны. Однако, остаѐтся ещѐ немало проблем и 

вопросов, которые волнуют население, и мы должны с ними разобраться, чтобы 

добиться повышения таких ключевых показателей, как доступность, качество, 

прозрачность и эффективность предоставления государственных и 

муниципальных услуг. Это касается как крупных городов, так и небольших 

населѐнных пунктов края,"- резюмировал, завершая разговор глава комитета 

Валерий Назаренко, пишет газета "Степной маяк" № 86 от 11 ноября. 

 

В комитете Думы Ставропольского края по экономическому 

развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму под 

председательством Валерия Назаренко прошло очередное совещание
2
. 

В его работе приняли участие депутаты Виктор Гончаров, Роман 

Завязкин, Юрий Белый, Александр Сысоев, руководители ряда ключевых 

министерств и ведомств. 

На совещании рассматривался прогноз социально-экономического 

развития Ставропольского края на 2018 год и последующий период. 

Отмечалось, что темпы роста экономики региона начинают постепенное 

восстановление, демонстрируя гораздо более позитивную динамику на фоне 

заметного снижения инфляционного давления. Также, по данным руководства 

министерства экономразвития, прогнозируется и рост валового регионального 

продукта. В 2018 году – на 6,7 процента. Представленная в прогнозе 

информация будет рассмотрена профильным комитетом Думы, после чего  

направлена  всем парламентариям. 
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КАЗНУ СПАСУТ КУРОРТЫ, пишут газеты "Ставропольские 

губернские ведомости" № 45 от 15 ноября, "Аргументы и факты" № 46 от 

15-21 ноября, "Комсомольская правда" № 132 от 17 ноября 

Главный финансовый документ края обсудили на публичных слушаниях 

в Ставрополе. Утвердят его только после рассмотрения в комитетах краевой 

Думы. 

Более 60% бюджетных средств в следующем году израсходуем на 

социалку, - говорит и.о. председателя краевой Думы Дмитрий Судавцов. 

— Впервые значительные объѐмы — 574 млн руб. — направим на 

профилактику паводков. Также впервые более 300 млн руб. - на замену 

водопроводов. 

По данным краевого Минфина, больше всего денег из краевого 

«кошелька» уйдѐт на повышение зарплат бюджетникам — 1,8 млрд руб. Почти 

868 млн руб. закладывают в казну региона на повышение минимального 

размера оплаты труда (МРОТ). 

- В последние годы федеральные власти призывают регионы повысить 

МРОТ до прожиточного минимума, — говорит Калинченко. — В 2018 г. он в 

крае будет даже выше и составит 9489 руб. 

А вот на главную отрасль экономики Ставрополья — сельское хозяйство 

— выделят почти на миллиард меньше, чем в 2017 г. 

Руководитель Торгово-промышленной палаты Ставрополья Борис 

Оболенец призвал краевые власти увеличить количество бюджетных средств, 

выделяемых на поддержку бизнеса. 

Дума Ставрополья провела публичные слушания по проекту закона                    

«О бюджете Ставропольского края на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 

годов». Свои мнения и предложения о главном финансовом документе 

высказали представители министерств и ведомств, муниципальных 

образований, общественности. 

Руководитель ТПП Ставрополья Борис Оболенец предложил увеличить 

объем бюджетных средств, направляемых на поддержку бизнеса, поскольку это 

должно обеспечить рост налоговой базы. 

 

В рамках контроля за исполнением краевого закона «О дополнительных 

гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без 

попечения родителей», в части обеспечения данной категории жилыми 

помещениями, комитет Думы Ставропольского края по социальной 

политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации под председательством Валентины Муравьевой провел 

выездное совещание в Новоалександровске (газеты "Знамя Труда" № 83 от 

10 ноября, "Искра" № 86 от 10 ноября, "Степновские Вести" № 84 от                   

10 ноября, "Восход" № 84 от 10 ноября, "Призыв" № 84 от 11 ноября, 

"Звезда Прикубанья" № 90 от 11 ноября, "Степной маяк" № 86 от                        

11 ноября, "Панорама нашей жизни" № 89 от 10 ноября) 

 



Рассмотрению изменений в ряд краевых законов было посвящено 

совещание в комитете Думы Ставропольского края по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации, которое прошло под председательством Валентины 

Муравьевой
3
. 

Обсудить вопросы повестки дня собрались депутаты краевой Думы, а 

также руководители профильных министерств и ведомств. Началось 

рассмотрение с корректировок бюджета Территориального фонда ОМС 

текущего года. Отмечалось, что оно связано с поступлением дополнительных 

средств из федеральной казны. Вторым вопросом депутаты рассмотрели 

законопроект, который также касается бюджета фонда ОМС, но уже на 2018 и 

плановый период 2019 и 2020 годов. Представители организации представили 

детальную информацию о формировании бюджета фонда, а также основных 

направлениях расходования его средств. 

В ходе совещания также были рассмотрены законопроекты, 

направленные на регулирование вопросов контроля за соблюдением трудового 

законодательства, предоставления льгот ряду категорий граждан, наделения 

органов местного самоуправления отдельными государственными 

полномочиями. Работа над ними будет продолжена в рамках заседания 

комитета, которое запланировано на следующую неделю. 

 

В минувший четверг в Ставропольском краевом онкологическом 

диспансере состоялись третьи в этом году публичные обсуждения 

правоприменительной практики в сфере здравоохранения, 

организованные специалистами Территориального органа 

Росздравнадзора по Ставропольскому краю. 

В мероприятии приняли участие министр здравоохранения Ставрополья 

Виктор Мажаров, его зам Ольга Дроздецкая, председатель комитета Думы СК 

по социальной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и СМИ 

Валентина Муравьева, пишет газета "Ставропольские губернские 

ведомости" № 45 от 15 ноября. 

 

Комитет Думы Ставропольского края по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму совместно с комитетом 

по бюджету налогам и финансово-кредитной политике и депутатской 

группой "Кавказские Минеральные Воды" провел выездное заседание 

"круглого стола" в городе Кисловодске по вопросу "О введении 

курортного сбора на территории Ставропольского края"
4
. 

Как пояснил председатель парламентского комитета Валерий 

Назаренко, на рассмотрении в Думе находятся законопроекты, которые 

должны быть приняты парламентариями не позднее 1 декабря текущего года: 
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"О некоторых вопросах проведения эксперимента по развитию курортной 

инфраструктуры в Ставропольском крае» и "О фонде развития курортной 

инфраструктуры Ставропольского края".  

Министр туризма и оздоровительных курортов края Александр Трухачев, 

пояснил порядок начисления, взимания и перечисления сбора в бюджет, 

размещения в сети "Интернет" сведений о перечне построенных, 

реконструированных, благоустроенных и отремонтированных объектов, 

обозначил категории освобожденных от уплаты граждан. По данным 

министерства финансов края, за пять лет прогнозный объем поступлений в 

бюджет региона от курортного сбора составит более одного миллиарда рублей.  

Участники "круглого стола" также обсудили предложения о внесении 

изменений в краевой закон об административных правонарушениях в части 

установления ответственности за неуплату курортного сбора, в принятии 

которых возникнет необходимость уже весной будущего года с момента 

вступления закона в силу. 

Как неоднократно подчеркивали депутаты Юрий Белый, Валентин 

Аргашоков, главы министерств, органов исполнительной и представительной 

власти муниципальных образований, вопрос участия края в федеральном 

эксперименте уже давно решен и прошел все стадии обсуждения, и теперь 

задача всех, кто задействован в этом процессе – обеспечить его эффективную 

реализацию, и как можно раньше представить результаты отдыхающим и 

туристам. Только в этом случае вопросы: за что взимается курортный сбор и 

почему я должен его платить? – со временем отпадут. "Безусловно, здесь нужна 

заинтересованность всех сторон в положительных переменах, и, прежде всего, в 

них должны поверить сами отдыхающие. Поэтому уже в первый год, как бы это 

ни было трудно, мы должны показать результат",– прокомментировал итоги 

совещания Валерий Назаренко. 

 

Проведение Года экологии на Ставрополье стало основной темой 

обсуждения на заседании коллегии министерства природных ресурсов и 

охраны окружающей среды края. 

Ставрополье является одним из лидеров в стране по числу мероприятий и 

вовлечению населения в природоохранную повестку Года экологии. 

Основные мероприятия проводятся в регионе в рамках государственной 

программы «Охрана окружающей среды». На эти цели направлено более                      

500 миллионов рублей по таким направлениям, как «Сохранение и развитие 

сети особо охраняемых природных территорий краевого значения и 

биологического разнообразия»; «Развитие лесного хозяйства»; «Развитие 

водохозяйственного комплекса»; «Государственный мониторинг природных 

ресурсов, реализация экологических проектов». 

С марта в городах и районах края в рамках ежегодной экологической 

акции «Сохраним природу Ставрополья» проводятся субботники по 

благоустройству территорий населѐнных пунктов, особо охраняемых 

природных территорий, лесопарковых и прибрежных зон, придорожных и 



лесных полос, мест захоронений, памятников участникам Великой 

Отечественной войны. 

Проведено около двух тысяч мероприятий по очистке от мусора и 

благоустройству территорий, ликвидированы около 1,5 тысяч стихийных 

свалок и навалов мусора.  

Для совершенствования экологической культуры и воспитания населения, 

прежде всего, молодѐжи, в крае проведѐн ряд акций, в которых приняли 

участие более полумиллиона жителей края. 

В данном мероприятии принял участие депутаты Думы СК Богачев 

Иван Андреевич, Надеин Виктор Викторович. 

Также на заседании коллегии отличившимся работникам отрасли были 

вручены грамоты Минприроды России, Губернатора Ставрополья Владимира 

Владимирова, правительства и Думы края, Минприроды Ставрополья (газеты 

"Степной маяк" № 86 от 11 ноября, "Авангард" № 90 от 11 ноября, 

"Призыв" № 84 от 11 ноября, "Искра" № 86 от 10 ноября, "Приманычские 

степи" № 84 от 14 ноября, "Степновские Вести" № 85 от 14 ноября, 

"Панорама нашей жизни" № 90 от 14 ноября, "Степные зори" № 86 от                 

14 ноября, "Голос времени" № 88 от 15 ноября, "Звезда Прикубанья" № 91 

от 15 ноября, "Георгиевские известия" № 87 от 15 ноября) 

 

Координатор партпроекта «Городская среда» в Ставропольском крае, 

депутат Государственной Думы Елена Бондаренко провела заседание 

общественного совета проекта. 

Со следующего года и по 2022-й «Городская среда» придѐт и в 

небольшие населѐнные пункты Ставрополья с численностью жителей более 

одной тысячи человек. Совместно с муниципалитетами ведѐтся и, можно 

сказать, уже завершается инвентаризация дворовых и общественных 

территорий – из 148 тысяч объектов проанализировано состояние 122 тысяч. 

Составляются и будут широко обсуждаться с общественностью муниципальные 

программы формирования комфортной городской среды.  

На продолжение проекта в следующем году край получит 612 млн. 

рублей. Хотя для того, чтобы за пять лет привести все дворы и общественные 

территории в требуемое состояние краю необходимо порядка 1,3 млрд. рублей 

ежегодно.  

Можно смело сказать, благодаря слаженной работе на всех уровнях, 

проект состоялся, и не только на территории Ставропольского края, но во всей 

Российской Федерации, - прокомментировала Елена Бондаренко. 

В данном мероприятии приняли участие председатель Думы СК         

Ягубов Г.В., первый заместитель председателя Думы СК Судавцов Д.Н 

(газеты "Степной маяк" № 86 от 11 ноября, "Георгиевские известия" № 86 

от 11 ноября, "Заря" № 86 от 14 ноября, "Степновские Вести" № 85 от                    

14 ноября, "Панорама нашей жизни" № 90 от 14 ноября, "Левокумье" № 88 

от 14 ноября, "Восход" № 85 от 14 ноября, "Голос времени" № 88 от                         

15 ноября, "Вестник Прикумья" № 88 от 15 ноября, "Рассвет" № 86 от                 

15 ноября) 



Выездное заседание в Нефтекумском районе провѐл комитет Думы 

Ставропольского края по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии во главе с Иваном Богачѐвым                          

(газета "Восход" № 84 от 10 ноября) 

В работе приняли участие депутаты Виктор Надеин, Анатолий Жданов, 

Иван Киц, Александр Кузьмин, Виктор Лозовой, Александр Пелюх, 

Дмитрий Шуваев, Виктор Гончаров и Юрий Белый. 

Одним из поводов проведения мероприятия именно в Нефтекумском 

городском округе стала давняя и острая для этой засушливой территории 

проблема сохранения и восстановления лесозащитных насаждений.  

Эта тема поднималась в комитете неоднократно, поскольку заложенные в 

крае ещѐ в 40-50-е годы лесополосы, которые служили защитой для 

сельхозугодий от засухи и выветривания, пришли в запустение. 

На заседании были рассмотрены изменения в бюджет края на текущий 

год, которые также затрагивают ряд отраслевых направлений.  

После обсуждения депутаты рекомендовали к принятию и 

законопроекты, связанные с вопросами регулирования мероприятий по 

государственной поддержке в сфере развития сельского хозяйства. 

 

В Кисловодске на заседании круглого стола депутаты краевой Думы, 

члены правительства СК, главы городов-курортов и руководители здравниц 

обсудили проблемы, связанные с введением курортного сбора на 

Кавказских Минеральных Водах, пишет газета "Ставропольская правда" 

№ 128 от 17 ноября, Телеканал «ГТРК» сюжет от 14.11.2017 

В частности, они рассмотрели проект регионального закона                                    

«О некоторых вопросах проведения эксперимента по развитию курортной 

инфраструктуры в Ставропольском крае», который планируется принять до                      

1 декабря нынешнего года и ввести в действие с мая 2018-го. 

Открыл и вел заседание круглого стола председатель комитета Думы СК 

по экономическому развитию, инвестициям, курортам и туризму Валерий 

Назаренко. 

Оживленные дебаты в зале возникли, когда речь зашла об 

администрировании курортного сбора. Гендиректор холдинга профсоюзных 

здравниц на КМВ, депутат краевой Думы Николай Мурашко напомнил, что 

предыдущая попытка ввести курортный сбор «утонула» в высокой стоимости 

его администрирования. 

В конце концов председатель Думы Пятигорска Людмила Похилько и 

другие выступавшие предложили парламентариям без проволочек принять 

краевой закон о курортном сборе и приступить к его реализации: 

– Федеральный закон уже подписан, и его необходимо исполнять. К тому 

же это пилотный формат. Только попробовав, мы сможем сделать вывод о 

продолжении либо завершении данного эксперимента. 

 

 



В сюжете от 14.11.2017 на телеканале «26 Регион» сообщалось:                        

в краевом парламенте под председательством Геннадия Ягубова состоялось 

заседание Совета политических партий, не представленных в Думе 

Ставропольского края. Первым вопросом повестки участники заседания 

обсудили проект бюджета Ставропольского края на 2018 год и плановый 

период 2019-2020 годов. Участники заседания высказали свои предложения по 

корректировке документа. Ягубов Г.В. отметил, что сейчас в комитетах Думы 

идет работа над бюджетом, и пригласил представителей непарламентских 

партий поучаствовать в обсуждении законопроекта в комитетах краевого 

парламента. 

 

3 ноября, в администрации муниципального района состоялось второе 

заседание Совета Левокумского муниципального района четвѐртого созыва под 

председательством С.А. Моховой. 

На заседании присутствовали заместитель председателя правительства 

Ставропольского края Ю.А. Скворцов, депутаты Думы Ставропольского 

края Р.А. Можейко и И.И. Киц. На рассмотрение депутатов было вынесено 20 

вопросов. И основной из них – об избрании главы Левокумского 

муниципального района (газета "Левокумье" № 86-87 от 10 ноября) 

 

В хозяйстве коммуниста Ивана Богачѐва отметили 100-летие 

революции, пишет газета "Нива" № 5-86 от 10 ноября 

Председатель СПК «Колхоз «Терновский» Иван Богачѐв, коммунист с 

более чем полувековым стажем, член ЦК КПРФ, для которого справедливость и 

честность не обесценились в период всеобщего дефолта моральных ценностей, 

пытается перенестись в минувшую эпоху и разобраться во всѐм, отбросив 

эмоции. 

Сегодня капиталистическое общество, считает Иван Андреевич, 

находится в системном кризисе, и выйти из него Запад пытается за счѐт 

расчленения России и захвата еѐ природных богатств. 

Революцию поддержали крестьяне и рабочие, на тот момент 

составлявшие почти 90 % населения страны, напомнил первый секретарь 

краевого комитета КПРФ Виктор Гончаров. Они начали строить новую жизнь, 

в которой было место и великим победам, и достижениям, признанным во всем 

мире. 

 

В этом году день 10 ноября также ознаменовался столетием со дня 

основания советской милиции. 

От имени Думы Ставропольского края полицейских поздравили первый 

зампред парламента Дмитрий Судавцов и депутат Сергей Шевелев. Вице-

спикер поблагодарил работников и ветеранов ведомства за их непростой 

ежедневный труд по сохранению порядка в крае, отметив, важную роль 

полиции в истории страны.
5
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В администрации Шпаковского муниципального района прошло 

торжественное мероприятие, посвященное Дню сотрудника органов 

внутренних дел РФ и 100-летию Советской милиции.  

Почетными гостями праздника стали ветераны, которые всю свою жизнь 

посвятили борьбе с преступностью, заложили лучшие традиции такой нелегкой, 

но благородной службы  и чье дело сегодня продолжают молодые сотрудники. 

Поздравить  с профессиональным праздником личный состав Отдела 

внутренних дел МВД России по Шпаковскому району прибыли депутаты Думы 

Ставропольского края Сергей Чурсинов и Петр Марченко
6
. 

В Юго-Западном районе Ставрополя открыли первую очередь проспекта, 

который в перспективе свяжет Западный обход с улицей 45-я Параллель. 

Открыть движение по магистрали приехали первые лица края и города:  

губернатор Ставрополья Владимир Владимиров, председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов, глава Ставрополя Андрей Джатдоев, 

председатель городской Думы Георгий Колягин (газеты "Вечерний 

Ставрополь" № 208-209 от 16 ноября, "Комсомольская правда" № 132 от      

17 ноября, "Ставропольская правда" № 128 от 17 ноября) 

 

В стенах Ставропольского государственного аграрного университета в 

11-й раз прошел краевой этап Всероссийского конкурса «УМНИК», в котором 

приняла участие молодежь из разных вузов региона (газета "Ставропольская 

правда" № 128 от 17 ноября, Телеканал «26 Регион» сюжет от 15.11.2017) 

С момента существования конкурса участниками программы стали более 

трех тысяч человек. Из них 395 аспирантов и студентов признаны 

победителями с общим финансированием проектов более 145 миллионов 

рублей. 

Весь день умники и умницы защищали проекты, но перед экзаменом к 

ним обратились почетные гости, в числе которых председатель краевой Думы 

Геннадий Ягубов, председатель комитета ДСК по социальной и молодежной 

политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой информации 

Валентина Муравьѐва, заместитель председателя ДСК Виктор Гончаров, 

руководитель официального представительства Фонда содействия развитию 

малых форм предприятий в научно-технической сфере в СК Людмила 

Кузякова, министр образования и молодежной политики края Евгений Козюра. 

Они с большим уважением говорили о молодых изобретателях, замечая, что 

краевые власти всегда поддерживают их целеустремленность. 

 

В сюжете от 15.11.2017 на телеканале «26 Регион» сообщалось: 
Единороссы вмести с Управлением ГИБДД подвели итоги партийного проекта 

«Безопасные дороги». Как сообщил краевой депутат Марченко П.П., что 

приняли ряд мероприятий, установили светофоры, восстановили пешеходные 

переходы. 
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Депутаты Ставрополья предлагают изменения в программу 

«Земский доктор», пишет газета "Ставропольская правда" № 128 от            

17 ноября 

Комитет Думы Ставропольского края по социальной и молодежной 

политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой информации, 

который возглавляет Валентина Муравьѐва, самый многопрофильный. 

Сегодня речь об одной из наиважнейших отраслей – здравоохранении. 

Валентина Николаевна принимала участие в депутатских слушаниях в 

Госдуме России, которые были посвящены вопросам доступности медицинской 

помощи на селе. Проблематика сельской медицины очень актуальна для 

Ставрополья, население которого на 40 процентов состоит из сельских 

жителей. 

На заседаниях комитета регулярно заслушивается информация о ходе 

исполнения краевых законов. 

Почти шесть лет действует программа «Земский доктор». Принятие этой 

программы на Ставрополье, как и во всей стране, было воспринято с большой 

надеждой и верой, что на селе выровняется кадровый дисбаланс. С начала 

старта кадрового проекта на Ставрополье участниками его стали 787 врачей. 

Ставрополье в полном объеме выполняет обязательства по финансовому 

обеспечению программы «Земский доктор». 

 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Виктор 

Гончаров принял участие в торжественном открытии комплексной спортивной 

площадки в селе Московском Изобильненского городского округа
7
. 

 

Председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации Валентина Муравьева побывала на юбилейном мероприятии 

Ставропольской краевой библиотеки для слепых и слабовидящих имени                      

В. Маяковского в городе Ставрополе. Праздник прошел под девизом:                          

"55 лет вместе"
8
. 

 

Недавно жители и гости села Дубовка отпраздновали юбилей – 200 лет 

со дня образования села. Разделить праздник радости прибыл депутат Думы 

СК С.К.Чурсинов. от имени депутатов Думы СК и главы Шпаковского 

муниципального района лучшим жителям села были вручены 

благодарственные письма и ценные подарки, пишет газета "Наша жизнь" 

№ 88 от 14 ноября. 
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Поздравления, обращения депутатов 

 

С профессиональным праздником работников органов внутренних дел                    

и ветеранов от имени депутатов Думы СК поздравил председатель Думы                        

Г.В. Ягубов, пишут газеты "Наша жизнь" № 86,87 от 10 ноября, 

"Панорама нашей жизни" № 89 от 10 ноября, "Приманычские степи" № 83 

от 10 ноября, "Заря" № 87-88 от 10 ноября, "Искра" № 86 от 10 

ноября,"Степновские Вести" № 84 от 10 ноября 
Сотрудников и ветеранов органов внутренних дел поздравили депутаты 

Думы СК А.Жданов, Л.Редько (газета "Знамя Труда" № 83 от 10 ноября) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Аналитический отдел 


